

KABAR TERBARU

Pemko Payakumbuh Berangkatkan "Seluruh" Wartawan Luak 50 Giat HPN 2024, Mantan Ketua FPII Sumatera Barat : Terima Kasih Pemko Payakumbuh

Linda Sari - PAYAKUMBUH.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 11, 2024 - 01:51



Pemko Payakumbuh Hadiri Acara Hari Pers Nasional (HPN) 2024 di Jakarta.

Payakumbuh, Sumatera Barat - Riki Hidayat mantan Ketua Forum Pers

Independen Sumatera Barat mengucapkan terima kasih banyak kepada Pemerintah Kota Payakumbuh yang telah memfasilitasi hampir seluruh Wartawan Luak 50 dari berbagai organisasi hadir di acara Hari Pers Nasional (HPN) 2024 di Jakarta.

“Seyogyanya ini Patut kita mengacungkan jempol kepada Pemko Payakumbuh yang salah satunya bisa memberangkatkan hampir seluruh Wartawan Luak 50 dalam acara giat HPN 2024. Dibandingkan dari daerah- daerah lain mereka hanya memberangkatkan perwakilan saja untuk menghadiri HPN 2024 di Jakarta,” ujar Riki.

Dalam berbagai kesempatan Pemko Payakumbuh selalu memberikan Apresiasi yang tinggi atas Kontribusi Insan Pers.

“Tidak pandang bulu, Pemko Payakumbuh memfasilitasi semua Wartawan yang eksis di Luak 50 tidak terbatas hanya yang bekerja sama dalam hal Publikasi Pemko ataupun yang tidak bekerja sama dengan Pemko.

Bukan hanya Wartawan Media cetak, Wartawan Media Online pun dibawa serta, singkatnya semua Wartawan di fasilitasi untuk berangkat,” Tutur mantan Ketua Forum Pers Independen Indonesia (Sumbar) Riki Hidayat.

HPN (Hari Pers Nasional) yang jatuh pada tanggal 9 Februari didasarkan pada keputusan Presiden Nomor 5 tahun 1985 merupakan Hari yang "sakral" bagi dunia.

"Kita menghormati para Insan Pers sebagai Mitra yang baik bagi Pemerintah," ungkap Rudi Arnel, Kabid Kominfo Payakumbuh.

Menurut Rudi, tidak ada yang dilanggar dalam keberangkatan insan pers dalam merayakan HPN di Jakarta, semua sudah sesuai dengan Peraturan yang berlaku, itu bentuk Hibah. Yang tertuang di DPA Humas Kominfo Pemko Payakumbuh .

HPN 2024 dipusatkan di ibukota Jakarta turut dihadiri Presiden Republik Indonesia, Ir. H. Joko Widodo.(**).